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Pierre de Construction Spirituelle No.5 

 

 

Jean 4 :24  «Dieu est Esprit, et il faut que ceux qui l'adorent, l'adorent en esprit et en vérité. »   
 
Ecoutez ce que le prophète de Dieu a dit à ce propos : 

Dieu, au commencement, était tout simplement Dieu. Il n’était même pas Dieu, 
Dieu signifie « un objet d’adoration. » Il était la grande puissance, Dieu. Ensuite Il a créé 
les Anges, et les Anges L’ont adoré, c’est alors qu’il était Dieu. Il créa ensuite l’homme.  

Maintenant, Il est un Sauveur. Or il n’y avait rien qui était perdu ; quelque chose 
devait être perdu, pour qu’Il puisse manifester son attribut de Sauveur. Croyez-vous cela ? [1] 

 
Maintenant, au commencement quand Dieu créa l’homme pour L’adorer, et vivre, 

Dieu prenait soin de lui, le nourrissait, l’homme avait une parfaite communion avec Dieu. 
Il n’y avait rien qui allait de travers. Dieu descendait le soir et parlait avec Adam et Eve. Quel 
beau tableau. Aucun mal, rien ne pouvait leur faire du mal. Aucune maladie ne pouvait même 
les toucher. Ils ne savaient même pas ce qu’était la maladie. Ils ne savaient pas ce qu’était la 
vieillesse. Ils ne savaient pas ce que signifiait avoir mal. Ils ne pouvaient pas avoir mal. Ils 
étaient dans la Présence des puissances omnipotentes de Dieu, qui les avait sous contrôle 
et les conduisait par Son Esprit. Il n’y avait rien qui pouvait leur faire du mal. 

Maintenant, au commencement lorsque Dieu descendait le soir et parlait avec Adam et 
Eve dans la fraîcheur du jour, et Sa voix majestueuse leur chuchotait… (Gen. 1:8). Et ils 
avaient de la communion, ils s’aimaient l’un, l’autre. Comme le mouvement de l’Esprit est allé au 
travers des buissons. Les lions sont venus, les tigres, eux tous, et ils ont adoré le Seigneur. L’homme 
était conscient de Sa Présence toutes les fois qu’Elle était avec lui. [2] 
 

Le premier homme était à l’image de Dieu (Gen. 1:26-27) qui est Esprit. Jean 4 dit, 
« Dieu est Esprit, et il faut que ceux qui L’adorent, l’adorent en Esprit et en Vérité. » Mais 
Dieu est Esprit. Et le premier homme qu’Il a créé était un homme-esprit, et il était à l’image et 
à la ressemblance de Dieu. 

Et Il plaça ensuite cet homme dans une chaire, et l’homme est tombé (Gen. 2:4-7). 
Alors Dieu descendit et devint à l’image de l’homme (Rom. 8:3-4), afin de pouvoir racheter 
l’homme déchu. C’est ça la vraie histoire de l’Evangile à mon avis. [3] 
 

Souvenez-vous, c’est ça notre confiance. Dieu a fait une voie par laquelle l’homme 
devait l’adorer dans le jardin d’Eden : c’était sous le sang versé (Gen. 3:21),Il n’a jamais 
changé ça. Il ne peut pas le changer. S’Il le faisait, c’est qu’Il a eu une idée meilleure que ce qu’Il avait 
au départ, alors ce n’est pas possible. Il agit toujours de la même manière. [4] 

 
Ensuite nous avons vu que l’huile et le vin vont ensemble dans l’adoration (Apo. 

6:6), vous voyez, ils vont toujours ensemble dans l’adoration. L’huile, c’était le symbole du 
Saint-Esprit. Et le vin est le symbole de la puissance de la stimulation par la révélation. 

Adorez-Le en Esprit et en Vérité 
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Ça, c’est quand quelque chose a été révélé. Ça produit une stimulation sur le croyant, 
parce que c’est donné par révélation. Voyez? C’est quelque chose que Dieu a dit. C’est un 
mystère; ils ne peuvent pas Le comprendre, voyez-vous. Et, au bout d’un certain temps, Dieu 
descend, et Il Le révèle, et puis Il Le confirme. 

Bon, donc, la puissance de la révélation produit une stimulation sur le croyant. 
Car le vin, le vin naturel, a le pouvoir de stimuler. Voyez? Il sert à produire de la stimulation 
sur quelqu’un qui est tout abattu. Voyez? Voyez?  

Eh bien, donc, là, la révélation de la Parole, elle a une puissance, elle donne au 
croyant la stimulation de la joie, la stimulation de la satisfaction, la stimulation de voir 
que C’est confirmé, que C’est démontré. Ça s’appelle, dans l’Écriture, c’est comme ça que 
nous appelons ça, du “vin nouveau”. Nous appelons toujours ça comme ça, comme, “ils sont 
pleins de vin nouveau”. Voyez? Bien. Ou de “vin spirituel”, je pense que ce serait la meilleure 
interprétation. Ce serait de “vin spirituel.”(Actes 2:1-13). 
  Comme le pouvoir du vin naturel se révèle dans la stimulation, il en va de même du 
vin nouveau, alors qu’Il révèle la Parole de Dieu, qui est Esprit. La Parole Elle-même est 
Esprit. Vous croyez ça? Lisons-le. Lisons-le 

« C’est l’esprit qui vivifie; la chair ne sert de rien. Les paroles que je vous ai dites 
sont esprit et vie » (Jean 6:63). 

La Parole Elle-même est Esprit. C’est l’Esprit sous forme de Parole. Et alors, vous 
voyez, quand Elle est vivifiée, ou animée, l’Esprit de la Parole se met à œuvrer et Il agit. 
Voyez? Maintenant, regardez bien : Il faut qu’une pensée soit une pensée, avant de pouvoir 
être une parole. Ensuite, une fois qu’une pensée est formulée, c’est une parole.  

Maintenant, ceci, c’est la Pensée de Dieu, qu’Il a placée dans la Parole. Et ensuite, 
quand nous La recevons de Lui, Elle devient une Parole. 
Dieu a révélé à Moïse ce qu’il devait faire. Moïse l’a prononcé, et c’est arrivé (Exode14:13-
31). Voyez? C’est ça, quand ça vient vraiment de Dieu… Maintenant, nous voyons que Cela 
stimule, et Cela donne de la joie, parce que C’est la Parole de Dieu. Et le vin nouveau 
stimule quand Il révèle la Parole. Et, parfois, la joie qu’Il donne est sans mesure. Nous en 
avons parlé, de ce qu’Il donne tellement de joie qu’on en est submergé. 

Bon, je sais qu’il y a beaucoup de fanatisme, et des gens qui s’excitent. Je sais que 
parfois, ils font ça quand la musique est très rythmée, et tout. Et je sais que ces choses-là se 
font. Et je crois à ça, moi aussi. Mais, par les temps qui courent, j’ai vu des gens qui, tant que 
la musique joue, tout le monde saute et pousse des cris; mais, quand la musique s’arrête, 
ils s’arrêtent. Voyez? Je crois... Eh bien, ça, c’est encore en ordre, quant à moi, vous voyez, 
tant que les gens vivent comme il faut. Mais, bon, là, quand on se met à apporter la Parole! 
Or, voilà ce qui donne réellement la Vie, c’est la Parole, et c’est Elle qui donne la joie de 
la stimulation du vin nouveau. Voyez? Oui. Et c’est ce qui est arrivé à la Pentecôte, quand 
la Parole a été confirmée. 

Ils savaient qu’un Esprit devait être répandu sur eux, et ils ont attendu jusqu’à ce que 
ça arrive. Et quand la confirmation de la révélation est venue, alors ils ont été stimulés. [5] 
 

 
Maintenant, remarquez ici, dans Deutéronome 16:2 “Adore dans le lieu que J’ai 

choisi.” Maintenant, vous devez adorer Dieu, Il a dit, “dans le lieu que J’ai choisi, pas celui 
que quelqu’un d’autre a choisi, mais celui que Moi, J’ai choisi”. 

Or, si Dieu a choisi un endroit, alors il est de notre intérêt de voir ce qu’Il en a dit. Et 
où se trouve-t-il? Je veux le trouver, parce que, vraiment, je veux L’adorer. 

Ceci nous montre que Dieu a un lieu de rencontre pour Ses adorateurs, un 
endroit précis. C’est dans ce lieu-là seulement, que Dieu rencontre Ses adorateurs. 

Maintenant, aussi, le lieu qu’Il a choisi pour Ses adorateurs, Il a dit qu’Il y mettrait 
Son Nom. Maintenant, parcourons l’Écriture pour trouver où est ce lieu. Certainement, si 
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Dieu a dit qu’Il mettrait Son Nom dans ce lieu où Il a choisi de rencontrer les gens pour qu’ils 
L’y adorent, alors c’est quelque part dans la Bible, car c’était pour tous les âges. 

Maintenant, et, Lui, d’abord, quel est Son Nom? On va devoir trouver quel est le 
Nom de Dieu, d’abord, pour pouvoir trouver ce qu’Il met en ce lieu-là. 

Et là on voit que Jésus a dit, aussi: “Je suis venu au Nom de Mon Père, et vous ne 
M’avez point reçu.” (Jean 5:43) . Donc, le Nom du Père doit être Jésus. C’est vrai. Le Nom 
du Père, c’est Jésus, parce que Jésus l’a dit. “Je porte le Nom de Mon Père. Je viens au Nom 
de Mon Père, et vous ne M’avez pas reçu.” Donc, Son Nom, c’était Jésus. 

Et le Nom a été placé dans un Homme; pas une église, pas une dénomination, pas un 
credo, mais un Homme! Il a choisi de faire résider Son Nom en Jésus-Christ. Maintenant, 
nous voyons qu’Il devient alors le lieu de l’adoration de Dieu, où vous L’adorez. 

Depuis même avant qu’Il soit né, il Lui a été donné le Nom de Jésus. C’était tellement 
important que ça a été donné à Sa mère par l’Ange Gabriel, qu’il Lui serait donné le Nom de 
“Jésus, Fils de Dieu”, ce qu’Il était (Luc 1:26-38; Matt. 1:18-25). 

Alors nous l’avons, là. C’est celui-là et pas un autre. C’est pour Lui seul, le lieu 
d’adoration que Dieu a choisi. Le lieu de Dieu, qu’Il a choisi. Dieu a choisi de rencontrer 
l’homme; ce n’était pas dans une église, pas dans une dénomination, pas dans un credo, mais 
en Christ. C’est là le seul endroit où Dieu vient à la rencontre d’un homme, et où il peut 
adorer Dieu, c’est en Christ. C’est là le seul endroit. Peu importe que vous soyez 
méthodiste, baptiste, catholique, protestant, quoi que vous soyez, il n’y a qu’un seul endroit 
où vous pouvez adorer Dieu comme il faut, c’est en Christ. 

Romains 8.1 a dit: “Il n’y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont 
en Jésus-Christ, qui marchent, non selon la chair, mais selon l’Esprit.” C’est l’Évangile. 

   
Mes amis, je ne veux pas blesser, mais je suis responsable d’un Message, et ce 

Message, c’est: “Sortez de cette souillure!” Et si je vous demande de sortir, où est-ce que je 
vais vous amener? Est-ce que je vous amènerais au Branham Tabernacle? Il est tout aussi 
fautif que n’importe lequel des autres. 

Mais il y a un endroit où je peux vous amener, où vous êtes en sécurité et protégé 
de la mort, c’est en Jésus-Christ. C’est le lieu d’adoration de Dieu. Voilà le lieu que je 
vous présente ce soir, là où Dieu a mis Son Nom. Là où Il a promis qu’Il rencontrerait toute 
personne qui y entrerait, qu’Il adorerait avec elle et festoierait avec elle, c’est en Christ; 
pas dans une église, pas dans un tabernacle. 

Mais en Christ, c’est Lui le Tabernacle de Dieu (Heb. 10:5-9). C’est Lui le lieu où 
Dieu est entré, Lui-même, et en Qui Il a demeuré. “Celui-ci est Mon Fils bien-aimé, en Qui Je 
me plais à demeurer.” (Matt. 17:5). C’est là que Dieu a établi Sa demeure, qu’Il a apporté 
Son Nom et sur Qui Il L’a placé: Jésus-Christ. Donc, Son Nom a été mis dans un Homme, 
Son Fils, Jésus-Christ, en Qui Il a établi Sa demeure (II Cor. 5:19), et dans ce Tabernacle-là. 

Alors que, en type, l’ancienne Jérusalem, les anciennes fêtes, l’ancien temple, c’était 
un type; quand la fumée est entrée, le jour où l’arche est entrée, de l’alliance, et qu’elle s’est 
installée là, et la Voix de Dieu s’est fait entendre de là (Nombres 7:89; Exode 25:22). 

De même, la Voix de Dieu s’est fait entendre, en entrant dans le Tabernacle, Jésus-
Christ; en effet, l’Ancien (le naturel) était un type et une ombre du Nouveau. Et quand Il 
est entré en Christ, Il a dit: “Celui-ci est Mon Fils bien-aimé, en Qui Je me plais à demeurer. 
Et Je choisirai le lieu où Je mettrai Mon Nom (Deut. 16:1-3), et où Je rencontrerai l’homme, 
et où J’adorerai.” Dieu a choisi le lieu; pas dans une dénomination d’église, mais en Jésus-
Christ. [6] 
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Voyez-vous les deux esprits opposés qui sont à l’œuvre dans cet âge mauvais? 

Pouvez-vous voir ça? Chacun d’eux très religieux, Caïn et Abel, de nouveau des esprits qui 
ont progressé vers leur tête, toujours pareils à ce qu’ils étaient au commencement. L’un qui 
adore par la beauté, par la connaissance, par l’instruction, par la science et par la 
morale (Marc 7:7-9). Et l’Autre, par la foi, la révélation de la Parole de Dieu.  

En effet, Elle (l’Epouse de Christ) est une partie de l’Époux, fidèle à Lui en tous 
points, Elle attend le mariage. L’union, non pas au Conseil œcuménique, mais dans le ciel, au 
Souper des Noces (I Thess. 4:15-17). Ceci, c’est pour notre église à nous. Il Lui a été donné 
et il Lui a été révélé les mystères des Sept Sceaux de la Bible. Voyez? Elle voit la folie du 
séducteur, tellement proche de la Vérité que ça séduirait presque les Élus (Matt. 24:24). Elle 
voit ce qu’il en est.  

L’ambition de Satan, c’était d’être adoré comme Dieu. Il a entraîné avec lui les 
deux tiers, les deux tiers des étoiles du Ciel. Il s’est élevé au-dessus de ces étoiles, il leur a 
prêché, et il en a séduit les deux tiers. Vous voyez ça? Très bien. Remarquez, c’est là son 
ambition. [Selon Apocalypse 12:4 le tiers des étoiles du Ciel fut précipité sur la terre. Peut-être que le Prophète s’est 
référé à cette Ecriture.] 

Et maintenant il est prêt – avec son épouse soigneusement sélectionnée et instruite 
dans sa propre connaissance, vous voyez, toute fardée par sa tromperie, avec de grands 
bâtiments et de grandes dénominations, des vernis de connaissance et de théologie, 
intelligente, intellectuelle, instruite – à séduire le monde entier et à devenir un “dieu”. 
C’est ce qu’il a fait. Tout cela a son aboutissement dans la personne de l’antéchrist, qui 
est déjà couronné “vicaire de Dieu” par son épouse scientifique, qui aime le monde, drapée 
dans toute la pompe d’une instruction religieuse intellectuelle. Elle devient religieuse comme 
lui, et ce, de par l’interprétation qu’il donne de la Parole de Dieu – comme il l’avait fait avec 
Ève, et comme son fils Caïn l’avait fait. 

Bon, vous dites: “Le fils de Satan?” 
Montrez-moi un seul endroit dans la Bible où Caïn a été appelé le fils d’Adam. La 

Bible dit qu’il était “le fils du malin”, la semence du serpent (I Jean 3:10-12). Non, le 
couvercle a été ôté, maintenant, frère. La pyramide a été ouverte, comme la révélation l’a 
montré. 

Remarquez ce qu’il va faire, ses pensées. Il pensait que Dieu résidait dans la beauté 
de ce monde. C’est ce qu’il a fait, dans le Ciel. Le péché n’a pas du tout commencé dans le 
jardin d’Éden; il a commencé dans le Ciel, quand Lucifer, le fils de l’aurore, s’est élevé 
par la beauté, et qu’il a voulu avoir un royaume plus beau que celui de Michel. Il pensait 
que Dieu résidait dans la beauté (Ezéchiel. 28:11-17; Esaie 14:12-15). 

Et remarquez Caïn. Il ne voulait pas de sacrifice sanglant. Il s’est présenté là, il a 
offert des fruits, ou, de la beauté des champs, sur son autel (Gen. 4:1-7). Très religieux, il a 
fait tout exactement comme Abel: il a offert un sacrifice, il s’est prosterné devant Dieu pour 
L’adorer, il a été obéissant à tous points de vue, mais sans avoir la révélation de la Parole. 

Et c’était la Parole qui, dès le commencement, était le plan de Dieu. Mais Dieu 
avait révélé, par une révélation, la chose même qu’Il a confirmée et ponctuée comme étant 
la chose juste. Ce n’était pas par la religion, pas par un autel, pas par l’appartenance à une 
église, pas par le fait d’offrir un sacrifice, pas par le fait d’être sincère, mais c’était par 
la révélation de la Parole de Dieu. Dieu, qui lui a révélé là que sa mère n’avait pas pris 
une pomme qu’un serpent lui aurait donnée, mais elle avait eu une relation sexuelle avec 
la personne de Satan, sous la forme de la bête; pas un reptile, mais l’espèce la plus 
intelligente, la plus rusée qu’il y avait dans les champs, à l’image de l’homme, la seule dont 
la semence pouvait se croiser avec la sienne. [7] 
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Caïn n’a pas eu la révélation. Et la révélation, c’est tout ce qui compte, la 
révélation de la Parole (Matt. 16:13-20).  

Qu’est-ce qu’une révélation? Jésus a dit: “Sur ce roc Je bâtirai Mon Église, et les 
portes du séjour des morts ne prévaudront pas contre Elle.” Une révélation, c’est la Foi; 
parce que la Foi vous a été révélée (Heb. 11:1-31).  

“C’est par la Foi qu’Abel offrit, par révélation (par la Foi), qu’il offrit à Dieu un 
sacrifice plus excellent que celui de Caïn.” (Heb. 11:4). 

Caïn pensait qu’ils avaient mangé des pommes. Les gens ont encore cette idée-là 
aujourd’hui, mais ce n’était pas ça. C’était un adultère, la semence du serpent. Et là, 
l’ouverture des Sept Sceaux l’a déclaré et prouvé. [8] 
 

 
Si vous avez la Vie Éternelle, vous étiez en Dieu avant même qu’il y ait un monde. 

Vous êtes une partie, un fils de Dieu, un attribut de Dieu. Il savait l’âge dans lequel vous 
viendriez. Il vous a prédestiné à prendre cette place-là dans cet âge, et personne d’autre ne 
peut la prendre; peu importe combien il y a d’imitations (Eph. 1:3-5). Vous devez être là, 
parce qu’Il savait que vous y seriez (II Tim. 1:8-10). Maintenant, vous êtes rendu manifeste; 
maintenant, vous pouvez fraterniser avec Lui, et c’est ce qu’Il désire. Il désire ardemment 
cette communion et être adoré. Mais si votre vie n’était pas depuis toujours un attribut 
en Dieu, vous n’êtes qu’un imitateur du Christianisme. Voyez-vous? Il y en aura des 
milliards et des milliards qui ne seront que des imitateurs du Christianisme. [9] 
  

Or, la prédication de la Parole, nous y prenons plaisir, mais ce n’est pas ça l’essentiel. 
Ce n’est pas ça. Nous ne devrions pas adorer le Seigneur seulement après la prédication de la 
Parole, comme nous le faisons d’habitude, juste L’adorer. Ça, c’est merveilleux. Mais nous 
devrions L’adorer à chaque heure de notre vie. Quand nous sommes au travail, nous 
devrions L’adorer. Chaque fois que l’occasion se présente, adorez le Seigneur en 
témoignant de Lui. 

Vous les femmes, si vous voyez, certaines d’entre vous, si vous voyez une femme qui 
agit mal, adorez le Seigneur, en la prenant à part et en disant: “Sœur, il y a une vie meilleure 
que celle-là.” 

Vous les hommes, à votre travail, quand vous entendez un homme qui emploie le Nom 
du Seigneur en vain, saisissez l’occasion de le prendre à part discrètement, prenez-le par la 
main, et dites-lui: “Tu, il y a une vie meilleure que celle-là, tu ne devrais pas employer ces 
mots-là.” Et dites-le-lui avec douceur et gentillesse. Toutes ces choses sont une forme 
d’adoration. 
     Et quand nous voyons quelqu’un qui est malade, et le médecin qui déclare qu’il n’y a plus 
rien à faire, nous devrions adorer le Seigneur, en disant à ces gens: “Il y a un Dieu du Ciel qui 
exauce les prières.” [10] 

 
Et je pense que, pour nous exprimer, nous devrions avoir constamment cet ardent désir 

d’être dans l’adoration, n’importe où, pour adorer le Seigneur. Quand nous nous réunissons 
pour L’adorer, que nous L’adorons à la maison, que nous L’adorons au volant de notre 
voiture, où que nous soyons, que nous adorions le Seigneur, tout simplement, en priant. La 
Bible dit: “Que tout ce qui respire loue l’Éternel!” Et ensuite il a dit: “Louez l’Éternel!” 
Même si vous n’avez pas de souffle, louez l’Éternel quand même. Voyez? Louez! “Que tout 
ce qui respire loue l’Éternel!” Et ensuite: “Louez l’Éternel!” (Psaume 100). [11] 

 
N’acceptez pas de nouvelles choses. Elles volent partout, et il en viendra encore plus. 

Mais n’acceptez pas ces nouvelles choses.  
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Le Seigneur, votre Dieu, vous a déclaré ce qu’est la Vérité. Le Seigneur, votre Dieu, 
a confirmé ce qu’est la Vérité, par Sa Parole et par Son Esprit. “Ni par la puissance, ni par 
la force, mais par Mon Esprit.” (Zech. 4:6).  Et l’Esprit, Dieu recherche ceux qui L’adorent en 
Esprit et en Vérité (Jean 4:24). “Ta Parole est la Vérité.” Et Il a pleinement confirmé que 
Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et à jamais (Heb. 13:8). Il vous a montré les 
semences du soir. Il vous a révélé cela dans la Parole. Il vous l’a prouvé par Son Esprit. 
[12] 

 
Beaucoup de gens ont l’Esprit mais n’ont aucune Vérité ; d’autres ont la vérité 

mais n’ont pas l’Esprit. C’est comme un homme qui a de l’argent en banque, et qui ne sait 
pas signer un chèque. L’autre homme sait signer un chèque, et n’a rien en banque. Mais 
lorsque vous les mettez ensemble, alors vous avez quelque chose lorsque l’Esprit de Dieu 
entre dans la Parole. Et lorsque vous avez l’Esprit de Dieu sur vous, mélangé avec la Parole 
de Dieu, quelque chose va se produire. [13] 
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